

Primer ministro de Arabia Saudita felicita a presidente cubano por su reelección



Mohammed Bin Salmán (I) expresó sus mejores deseos a Díaz-Canel y al pueblo cubano. Fotos tomadas de Prensa Latina

La Habana, 30 abr (RHC) El primer ministro de Arabia Saudita, Mohammed Bin Salmán envió una felicitación al presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel tras su reelección para un segundo mandato.

De acuerdo con fuentes diplomáticas, en el mensaje el príncipe heredero expresó sus mejores deseos al mandatario cubano y al pueblo amigo de la isla, a quienes les auguró éxitos por un mayor progreso y avance.

La colaboración entre los dos países se inició antes de que se inaugurara la embajada en La Habana en abril de 2011. Desde entonces existe una estrecha relación entre ambos Gobiernos, consolidadas en proyectos de cooperación económicos y culturales.

En cuanto al sector de la salud se realiza una fuerte colaboración mediante un convenio firmado entre las partes que contempla, además, el envío de médicos cubanos a Arabia Saudita y la estancia de especialistas de esta nación árabe en la nación antillana.

De igual forma, medicamentos como el conocido Heberprot-P se aplicó a pacientes sauditas, evitando así la amputación de sus miembros, lo cual ha sido reconocido por funcionarios del reino, quienes destacaron las aspiraciones a seguir incrementando las colaboraciones en todas las esferas económicas, sociales, culturales y políticas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321148-primer-ministro-de-arabia-saudita-felicita-a-presidente-cubano-por-su-reeleccion>



Radio Habana Cuba